

150 jeunes du Conseil Départemental des Jeunes (CDJ) étaient réunis ce mercredi matin dans l'Hémicycle du Palais de la Source pour une matinée de sensibilisation à la sécurité routière, plus particulièrement axée sur les accidents de deux roues. Les chiffres le démontrent, cette problématique est particulièrement sensible sur l'île avec un mort sur les routes par semaine. Les 15/24 ans sont les plus concernés. Et 40% des accidents de deux roues sont dus à l'alcool.

Elodie Lisador, la Présidente du CDJ, a souhaité

[lire la suite](#)